

27. April 2011

Rechtsanwalt Lenné jetzt auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht

Der Vorstand der Rechtsanwaltskammer Köln hat Herrn Rechtsanwalt Guido Lenné am 11.04.2011 gestattet, die Bezeichnung **Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht** zu führen. Wir freuen uns sehr darüber!

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)